

チー ム 音 戸

音戸中学校区
小中一貫教育推進協議会

2学期は、夏休みから小中合同での取組を進めてきました。また、音戸小学校の校内研究授業に、音戸中学校の職員が参加し、一緒に協議をしました。小学校でどのような学習をしているかを参観し、小中の交流を行うことができました。

3学期も、音戸中学校・音戸小学校・波多見小学校が「ワンチーム」となって小中一貫教育を進めていきます。

2学期の取組より

スタディーサポート
7月23日(火)～25日(木)

7月23日(火)～25日(木)の3日間、音戸小学校で夏休み学習会を行いました。スタディーサポートの取組として、音戸中学校の1年生徒が学習支援を行いました。

夏休み中でしたが、多くの生徒が参加しました。



音戸中学校の生徒が、学習支援をしている様子

中学校区研究授業(音戸小学校・国語科・5年1組) 9月24日(火)

9月24日(火)、第2回小中合同授業研究会を音戸小学校で行いました。第5学年の国語科「資料を生かして書こう」の授業でした。授業参観後、3校の職員が研究協議を行いました。協議し、意見交換して学んだことを、その後の実践に生かしていけるように取組を進めています。



自分の考えがより伝わるように資料を活用して記事を書きました。



「思考表現する力」を向上させるための工夫がされた授業であったかという視点で協議会を行いました。

小中合同あいさつ運動 11月1日(金)

音戸小学校・波多見小学校の正門前で、音戸中学校の生徒会執行部生徒が加わって、小中合同で「あいさつ運動」を行いました。気持ちのよいあいさつをすることができました。



波多見小学校であいさつ運動をしている様子



音戸小学校であいさつ運動をしている様子